



En pie, mejor sistema de salud: AMLO

Por Sergio Ramírez

sergio.ramirez@razon.com.mx

EL PRESIDENTE Andrés Manuel López Obrador afirmó que "está en pie el desafío" de que, al concluir el sexenio, se contará con el mejor sistema de salud pública del mundo al que tengan acceso todos los mexicanos.

Dijo que este miércoles se reunirá en Oaxaca con 23 gobernadores que integran el plan IMSS-Bienestar, para informar la evaluación sobre los servicios de salud y ver "qué nos falta, médicos generales, especialistas, abasto de medicamentos, los equipos y avance físico

de los hospitales".

Señaló que "está el desafío en pie de que antes de que terminemos vamos a dejar el mejor sistema de salud pública del mundo. Se va a garantizar el derecho del pueblo a la salud, sin importar condición económica, social, el que se enferme va a tener médico, estudios, intervenciones quirúrgicas, medicamentos, todo gratuito, ese es el reto".

El mandatario destacó que se ha avanzado en la prestación de los servicios de salud, luego de que los gobiernos anteriores abandonaron completamente este sistema, el cual, subrayó, convirtieron en un botín, además de una

descomposición tremenda por la corrupción en la compra de medicinas y contratos a la iniciativa privada.

En la conferencia, López Obrador denunció que fue profunda la destrucción del sector por parte de gobiernos anteriores, donde se estableció una red de componendas y complicidades que llegó hasta los medios de comunicación.

Más adelante dio a conocer la carta que organizaciones de médicos especialistas le hicieron llegar. Resaltó que, como no les hizo caso, ahora ya ha salido la primera generación de los 20 mil médicos, "nos está ayudando a resolver el déficit de especialistas", añadió.